
Conseil d’école- Frédéric Gaillardet du 27 mars 2024 

 

Le conseil d’école débute à 18h sous la présence de  :  

Equipe enseignante : M Mateu (Directeur-CM2), Mme Hilaire Lopes (CP/CE1), Mme Carimalo (CP), 

Mme Amrat (CE2/CM1), M Zizani (CM2), Mme Bernard (CE1/CE2) , Mme Archery (CM1/CM2), Mme 

Venier (CE1), Mme Pannetrat (CP) 

L’équipe Municipale : M Lambert-Motte (Maire), Mme Nespoulous, 

Les parents d’élèves : pour l’AIPE AMARIR Yasmina, CRESSENT Dorothée,  pour la FCPE Mme LALEAU 

Agnès. 

Sont Excusés : Mme Dulimon (IEN circonscription d’Ermont). 

Sont absents : Mme Lecomte, M Turquet 

 

Vie de l’école 

AESH (Accompagnants d’élèves en situation de handicap) 

1 AESH vient de démissionner ce qui entraine pour notre école que 2 élèves ne sont plus couverts 

malgré leur notification de la MDPH. 

3 élèves sont en attente d’un retour de la MDPH 

1 élève en inclusion à raison de 2 fois par semaine 

2 élèves couverts à temps plein 

2 élèves sans besoin d’AESH 

3 élèves avec AESH mutualisée 

Evaluations cycle 2 

Les élèves de CP ont passé la deuxième partie des évaluations, les résultats sont globalement 

identiques par rapport aux années précédentes, malgré tout on a pu constater des profils de classe 

de CP différents. 

Stage de remise à niveau (printemps 2024) 

2 stages de réussite auront  lieu sur les vacances de printemps (8 au 12 avril 2024). 

Règlement intérieur  : 

Un problème se pose à l’école concernant les montres connectées. 

Nous rappelons la phrase écrite dans le règlement : 

 « L’utilisation des téléphones portables (et autre objet connecté) est interdite dans l’enceinte de 

l’école et durant toutes les activités scolaires organisées en dehors de l’école (loi du 03/08/18). 

En cas de non-respect, l’appareil sera confisqué et remis au représentant légal de l’élève. ». 



Nous rappelons que ces objets sont interdits à l’école, si une montre devait être apportée à l’école, 

elle serait confisquée et mise dans le bureau du directeur, elle pourra être récupérée par un des 

parents. 

Coopérative scolaire. 

La coopérative de notre école se porte mieux, le bénéfice de cet événement a permis d’investir dans 

le matériel pour la cour, 2 séries de livres pour le cycle 3, 1 série de livres pour le cycle 2 et un 

investissement numérique pour les sciences. 

Pour cette année, le loto organisé en janvier na rapporté un peu plus de 900 €. 

Exercice incendie et PPMS 

2 exercices PPMS se sont déroulés cette année, le premier avait pour thème « se cacher » et le 

second « se confiner ». 

Les deux se sont déroulés dans de bonnes conditions. 

Sorties programmées, projets dans les classes 

- English Breakfast, il a lieu le 21 mars et cela a été une réussite grâce notamment aux équipes 

de la cantine. 

- Ecole et cinéma pour 9 classes, dernière séance sur la période 5 

- Spectacles avec nos intervenants musique : 

• 7 mai : CP a et b, CP/CE1 

• 14 mai : CE1, CE2 et CE1/CE2 

• 25 juin : CM2 a et b, CE2/CM1 et CM1/CM2, les 4 classes devront le faire 2 fois car la 

salle Jean Vilar n’a pas les capacités d’accueillir tous les parents. 

- Course solidaire : elle aura lieu le jeudi 25 avril avec l’association M’me IZA dont nous avons 

une présentation dans toutes les classes début mars 

- Dans le cadre du pHARe (programme de lutte contre le harcèlement scolaire), nous avons fait 

venir l’association ASMAE qui est intervenue sur l’égalité filles / garçons pour le cycle 2 et le 

cyber-harcèlement pour le cycle 3 

- Le syndicat émeraude intervient dans les classes à raison de 2 séances pour les CM1 et les 

CM2 avec pour thème réduire les déchets et trier les déchets. 

- Les classes de cycle 2 sortiront à l’abbaye de Royaumont dans le cadre du projet contes 

- Sortie au château de Chantilly le 28 juin 

- Projet sécurité routière avec la police municipale (3 séances) 

- Permis internet 

- Petits champions de la lecture 

- Bal de fin d’année pour les élèves de CM2 des 2 écoles 

 

 

Mairie 

Effectif rentrée 2024 / 2025 

Pour le moment, il est prévu 242 élèves. 

CP 58 



CE1 57 

CE2 43 

CM1 47 

CM2 37 

Bibliothèque / médiathèque 

Après réorganisation, nous avons eu une offre plus importante ce qui a permis à plus de classes de 

pouvoir en profiter. 

Les demandes pour la médiathèque ont bien fonctionné, les classes y sont allés 1 à 2 fois pour une 

animation. 

Les emprunts ne sont pas possibles mais il y a un lien qui se crée. 

Pisicne 

La piscine de Saint-Leu-la-forêt va fermer ses portes au début des vacances de printemps et la 

nouvelle de Taverny ouvrira fin avril. 

Nous sommes donc en attente pour savoir s’il y aura bien une continuité entre les 2 structures. 

Projet des fédérations 

Les fédérations de parents organisent une bourse aux livres  / jouets le 28 avril dans la cour de l’école 

Gaillardet entre 9h et 18h ; les bénéfices de cet événement serviront pour financer la kermesse du 

mois de juin. 

Un flyer va être mis sur Beneylu en plus des affichages sur les tableaux de l’école. 

Projet échecs 

Le projet échecs devrait être reconduit l’année prochaine, les enseignants et les élèves sont 

enthousiastes. 

Il reste à le confirmer avec le club d’échecs du Plessis-Bouchard. 

Subventions sorties  

Nous remercions la mairie pour le financement de 3 projets qui  ont été subventionnés :  

- le projet contes pour les classes de cycle 2 

- le projet équitation pour les classes de CE2/CM1 et CM1/CM2 

- le projet classe transplantée pour les 2 classes de CM2 A et B 

Conseil des délégués 

Suite au conseil des délégués, voici le compte-rendu : 

- Le problème d’odeur dans les toilettes des garçons s’est amélioré grâce un nettoyage qui a 

été réalisé par une entreprise pendant les vacances d’hiver, ce nettoyage devrait être réalisé 

à intervalles réguliers. 

- Les garçons sont ravis de la séparation entre les urinoirs. 



- Besoin de tapis de sol pour s’essuyer les pieds dans les WC et toujours des araignées au 

plafond 

- Un carnaval est demandé par les élèves, nous sommes en train de réfléchir pour le réaliser 

sur la semaine des langues vivantes (semaine du 13 mai). 

- Le filet de la table de tennis de table doit être réparé 

- Des demandes sont faites pour changer la fresque sous le préau et avoir des formations aux 

premiers secours pour les plus grands 

- Un atelier de jardinage est réalisé par Mme Amrat, ils voudraient que cela se fasse pour les 

autres classes également. 

 

 

Le conseil d’école est clos à 20h. 

 

 


